## いきいき続

## 令和7年度のスタート~「その子がその子らしく育つように」~

学校長

春の訪れとともに、令和7年度が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年度の北伊予小学校は、66名のかわいらしい新入生を迎え、全校児童405名でスタートいたしました。創立139年を迎える本校のすばらしい伝統を受け継ぎ、保護者・地域の皆様に信頼され、愛される学校を目指して「チーム北伊予小」一丸となって教育活動を推進してまいります。

さて、学びの目的は「その子がその子らしく育つこと」だと思います。急激に変化する社会の中で、多様な個性を持つ全ての子どもの居場所となるような学校づくりが強く求められています。これまで以上に柔軟性・弾力性を持った教育活動の必要性を感じています。

そこで、本校では、「自分のよさや可能性を発揮し、共に伸びる北伊予っ子の育成」を教育目標に掲げ、一人ひとりの可能性を伸ばし、仲間と共に安心して学べる学校づくりに取り組んで参りたいと思います。AI 技術の発展により、オンラインやバーチャル世界での学びなど、多様な学びの場が保障される時代ですが、今一度、学校の存在意義を考えてみたとき、社会性や協調性、コミュニケーションカ、しんどいことをやり抜く力・・・・等、子どもたちが将来社会に出たとき、「生きて働く力」を育む場でもあるのではないでしょうか。

この温もりのある北伊予校区で育まれた子どもたちが、将来、志を抱き、ふるさとを誇りに思い、「北伊予が大好き」と思えるよう、北伊予小学校の校訓「やさしい心・げんきな体・やりぬく力」の下、優しく温かい心を育み、体を鍛え、夢と希望を未来に繋ぐことができるよう取り組んでいきます。

保護者・地域の皆様におかれましては、今後とも、本校教育にご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。そして、どうぞお気軽に北伊予小学校へ足をお運びください。

